
Der Vorsitzende bittet Herrn Hardock um Vorstellung des Gesundheitsberichtes 2019.  
 
Danach besteht Gelegenheit für Fragen. 
 
Lt. Herrn Hardock sei es noch nicht möglich, für 2020, dem Jahr der Corona-Pandemie, und 
vor dem Hintergrund der Einrichtung weiterer Home Offices einen Entwicklungstrend zu be-
nennen.  
 
Beim Betrieblichen Eingliederungsmanagement gebe es positive Erfahrungen.  
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